

おめでとうございます

新年のご挨拶を申し上げます～

新

年あけましておめでとうございます。

令和二年の新春を、町民の皆様とともに迎えられますことを心からお慶び申し上げます。

早いもので、二期目の町長就任から一年五ヶ月が経過し、今年には任期の折り返しの年となります。この間、国縫振興会館の改築、子育て支援の充実、アイヌ政策の推進、ホタテ養殖漁業の振興、商工事業者の経営改善支援、汚水処理施設や町道の整備など各種施策の実現に全力を傾注してまいりました。

これも偏に、町民の皆様からの温かいご理解とご支援の賜物と、心から感謝とお礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、吉野彰氏のノーベル化学賞受賞や、ラグビーワールドカップでの日本代表チームの活躍など、明るい話題もありましたが、9月の台風15号、10月の台風19号と相次ぐ台風の襲来により、各地で大規模な河川の氾濫や土砂災害が発生し、多くの

尊い命が奪われるなど、自然災害に見舞われた一年でもありました。

幸い本町では人命に関わる大きな災害はありませんでしたが、住民の生命と財産を守るべく責任を持つ自治体として、防災の取組の重要性を再認識させられたところでもあります。

災害対策では、かねてより進めておりました防災行政無線の整備について、本年1月より防災ラジオを各家庭へ配付し、災害情報のほか、町からの行政情報を配信する予定で準備を進めております。

まちづくりの指針となる「第3次長万部町まちづくり総合計画」は、令和2年度で最終年を迎えることから、現在、新たな計画策定に向けた作業を進めておりますが、人口の減少が進む中、町政も大きな転換期を迎え、各種事業の執行には更なる創意と工夫が求められております。引き続き厳しい財政運営が予想されますが、行政として適切かつ効果的な予算編



長万部町長

木幡 正志

成に努めながら、まちづくりの主役は「町民一人ひとり」であるとの認識のもと、2030年度末の北海道新幹線長万部駅開業を町活性化の起爆剤として、ふるさと長万部が今後も輝き続けられるよう、身の丈に合った足腰の強い行政基盤づくりに邁進いたす所存であります。

結びに、本年も時代の変革に臨機応変に対応し、子

どもや若者が夢と希望を持てるまち、高齢者が安心して暮らせるまちを目指し、職員一丸となつて取り組んでまいりますので、町民皆様の格段のお力添えを賜りますようお願い申し上げますとともに、今年も皆様方にとりまして、健やかで穏やかな年となりますよう心からご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

2020年 子年
年頭のご挨拶

新年あけまして ～町民のみなさまへ謹んで

新

年あけましておめでとう
ございます。

町民の皆さまにおかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

また、町政はもとより議会運営に格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年、4月に統一地方選挙が行われ、私ども議会議員も新しい体制でのスタートとなりました。改選後初の町議会臨時会におきまして、議員各位のご推挙により、はからずも議長に再選され、爾来、微力ながら議会の円滑な運営と、町政の発展のために全力を尽くして参りました。その間、町民の皆様から寄せられました温かいご指導、ご厚情に對し心から感謝を申し上げます。

さて、昨年を顧みますと、5月に徳仁親王殿下が第一二六代天皇に即位され元号が「平成」から「令和」に、新たな時代の始まりとなりました。

また、ラグビーワールドカップでの日本代表の活躍、女子ゴルフの渋野日向子さ

んが全英女子オープンで初優勝、吉野彰氏のノーベル化学賞受賞など明るい話題がある中、地球温暖化による影響と思われる記録的な大雨や度重なる台風の襲来に伴う大規模な河川の氾濫、土砂災害、大規模停電など各地で自然が猛威を振るった一年でもありました。

地方自治体を取り巻く環境は、依然として厳しく、本町においては、人口の減少と厳しい財政状況の中、高齢者福祉対策や子育て支援、地域産業の振興、生活環境対策や防災対策、各種計画の策定・見直しなど各種課題に取り組んでおります。

議会といたしましても、少子高齢化や混沌とする経済状況の中で、議決機関である地方議会の果たす役割は大きいと考えており、各常任委員会をはじめ、長万部町創生総合戦略の審議や新幹線を核としたまちづくりを調査するための「まちづくり・新幹線調査特別委員会」を設置し、鋭意調査・研究を重ねております。

本町における山積した課

題に、全議員が「ONE TEAM」となり、町民の福祉向上と安全・安心して住むことができるまちづくりに全力を尽くして参りますので、今後ともご指導ご鞭撻賜りますよう、心からお願ひ申し上げます。

結びに、町民の皆様にとりまして、本年がより実りある飛躍の年となりますよう心からご祈念申し上げます。

新年のご挨拶といたします。

長万部町議会議長

辻 義 雄



新年あけまして
おめでとうございませ
長万部町議会

議長 辻 義雄
副議長 柏倉恵里子
議員 村川 毅

辻 紀樹
高橋 克英
大谷 敏弥
長崎 厚
橋本 收司
高森 功治
北川 佳嗣